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Si riesce ad avere un testo chiaro che non rimandi ad altro provvedimento che rimanda ad altro 
che si riferisce ad ulteriore…? Ci sarebbero delle circolari della Presidenza del Consiglio che di-
spongono di esseri chiari...  
Ed a proposito di chiarezza: le norme del testo “antifrode” DL 157/21, non possono essere, di 
fatto, “retroattive”: se non c’è asseverazione una parte dei lavori già eseguiti e terminati potreb-
be non essere pagata!? Ed i lavori “trainati” nell’ambito del superbonus sono stati prorogati !? 
Sembra, sembra, di no ed invece sarebbe importantissimo. Chiarezza, ci vuole chiarezza... 
Per citare, senza essere esaustivi, tra i riferimenti abbiamo, l’articolo 1, commi 344-347 della 
Legge n. 296 del 2006; l’articolo 1, comma 88 della legge n.208 del 2015; gli articoli 14 e 16 del 
Decreto Legge n.63 del 2016; l’articolo 1, comma 220 della Legge n.160 del 2019; gli articoli 119 e 
121 del Decreto Legge n.34 del 2202. 
Oltre  naturalmente l’ultima Legge di Bilancio. 
Oltre i pareri dell’Agenzia delle Entrate, oltre... 
(Bene in proposito l’Interrogazione del Senatore Lanzi ed altri…) 

Ed eccoci arrivati al solito punto morto. Dopo 50 anni ancora niente da fare... 
Colpa dei cattivi lobbisti? No. 
Presentati 76 emendamenti al Testo Unificato C.196 Fregolent, C721 Madia, C1827 Silvestri: l’E-
secutivo non ha formulato i pareri in merito alle proposte emendative, nonostante l’avvio della 
discussione del Provvedimento in Assemblea sia stata il 22 novembre u.s. E perché? Beh, diciamo 
uno solo tra i vari motivi. Si vuole molto attenuare il triennio di inibizione allo “sliding doors”, 
passare cioè da politico a lobbista. Ed è certo un tema, visto che con la prossima diminuizione del 
numero dei parlamentari, molti rimarranno fuori dal Parlamento. 
Assolutamente non condivisibili eventuali modifiche volte ad esonerare dagli obblighi del prov-
vedimento le “organizzazioni sindacali e imprenditoriali maggiormente rappresentative a livello 
nazionale”.A parte la formulazione davvero priva di senso, proprio i più “rappresentativi”  sareb-
bero esentati dalla trasparenza?! On. Lupi e colleghi proponenti, non va bene!  
 
Stiamo a vedere come prosegue... 

 
Venerdì 29 ottobre u.s. i è tenuta la Con-

sulta per le politiche delle infrastrutture e 

della mobilità sostenibili, alla presenza del 

Ministro Giovannini.  

La riunione è stata dedicata all’avanzamen-

to delle fasi di attuazione del PNRR. Oltre 

all’aggiornamento sui provvedimenti 

adottati e sulle risorse conferite al sistema 

dei soggetti attuatori degli interventi, è 

stato illustrato il sistema che consentirà di 

monitorare ciascuna linea di attività. 

 

E’ disponibile la registrazione dell’interven-

to effettuato nell’l’occasione  dalla Presi-

dente FINCO, Carla Tomasi, particolarmente incentrato sulle criticità della riforma del Regolamen-

to Appalti Pubblici.  
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Sempre presso il MIMS si è tenuto il giorno 11 novembre uno specifico workshop focalizzato 
sul tema delle "certificazioni" come strumento di crescita della qualità delle centrali pubbli-
che di committenza e degli operatori economici. 
 
L'incontro aveva l'obiettivo di comprendere il ruolo degli organismi di certificazione accredi-
tati, le opportunità e il ruolo degli organismi di certificazione nell'ambito del PNRR e degli 
appalti pubblici, nonché di ascoltare testimonianze su applicazioni pratiche e casi di succes-
so.  
Tema su cui Finco ha insistito in ogni possibile sede, proponendo, tra l’altro, l’istituzione di 
una Vice Presidenza ad hoc in seno ad Accredia. 
Per Confimi Industria e Finco hanno partecipato il Direttore Generale, Dr. Angelo Artale e la 
Dr.ssa Anna Danzi, Vice Direttore. 
 
Nell’intervento effettuato dal Dr. Artale è stato particolarmente sottolineato il tema della 
Qualificazione delle Stazioni Appaltanti, oltre che quello delle imprese. 
E’ stata altresì ribadita la contrarietà all’evocato modello “Genova” che, benchè di successo, 
non è opportuno elevare a norma se non in altre situazioni parimenti eccezionali che giustifi-
chino la presenza di un Commissario. 
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In data 16 novembre 2021 si è tenuto il Tavolo Sistema Abitare presso il Ministero degli 
Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale, indetto dal Sottosegretario di Stato Man-
lio di Stefano. Presente anche, tra gli altri, l’Ambasciatore Lorenzo Angeloni, Direttore Ge-
nerale per la Promozione del Sistema Paese Maeci. 
Per Finco ha partecipato Angelo Artale Direttore Generale Finco, il Dott. Nicolantonio For-
narelli, Presidente Acmi, il Dr. Fabio Gasparini, Presidente Assites e la Dott.ssa Laura Miche-
lini, Presidente Anfit e Caseitaly. 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 

 
 
In data 18 novembre 2021 si è tenuto il Tavolo Infrastrutture e Logistica presso il Ministero 
degli Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale, indetto dal Sottosegretario di Stato 
Manlio di Stefano.  
Per Finco hanno partecipato il Dr. Angelo Artale, Direttore Generale Finco ed il Dr. Luca Ar-
dissone, Vice Presi-
dente Acmi. 
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TAVOLO INFRASTRUTTURE E LOGISTICA 18 NOVEMBRE 2021, MAECI  
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Il giorno 10 novembre 2021 si è tenuta, da remoto, la Commissione Consultiva Centrale per 

il rilevamento del costo dei materiali da costruzione di cui all’art. 1- septies DL n. 73/2021 

convertito con legge n. 106 insediata presso il MIMS. 

Per Finco hanno partecipato il Dr. Angelo Artale, Direttore Generale, la Dr.ssa Anna Danzi, 

Vice Direttore e - come uditori - il Dr. Mauro Furlan, Vice Presidente UNICMI, il Dr. Massimo 

Ghelfi, di AIT e la Dr.ssa Mary Spagnolo della Gravili Srl. 

La Federazione, dopo ampia e approfondita discussione e ripetuti interventi, ha approvato la 
Tabella Prezzi C, proposta dal Ministero,  con l’auspicio che si possa in futuro lavorare ad una 
revisione delle tabelle dei prezzi, effettivamente non rispecchianti al momento la realtà del 
mercato,  come giustamente da più parti rilevato, ed operare una revisione del metodo di 
rilevazione e funzionamento della Commissione stessa. 
Finco ha sottolineato al contempo la assoluta necessità di una circolare ministeriale esplica-
tiva. 

 

In particolare la Federazione ha osservato:  

-Attività della Commissione: Deve proseguire per il futuro non solo nel secondo semestre 

2021 ma anche dopo visto che il livello dei prezzi raggiunto 

resterà alto anche successivamente (occorre previsione 

normativa ad hoc); 

deve essere prevista a regime (accanto al meccanismo di  

 

 

revisione prezzi) anche nel prossimo Codice dei Contratti. 

- Rilevazione: le distanze dei risultati tra le varie fonti di rilevazione resta sempre ampia e la 

media diventa penalizzante, occorre prendere provvedimenti. 

Esempio: Voce 7 nastri di acciaio per barriere stradali; per i Provveditorati + 57,01 %, per le 

CCIAA + 96,56%, aumento riconosciuto + 76,43 (la realtà del mercato, però, è più vicina alle 

CCIAA che ai Provveditori). 

Problema della limitatezza e vetustà delle 56 voci in tabella: ormai datate e poche rispetto 

ai materiali presenti sul mercato. 

Problema della base su cui calcolare la variazione di prezzo del materiale che non dovrebbe 
essere il prezzo medio, ma quello effettivo di aggiudicazione dell’appalto. 
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COMMISSIONE COMPENSAZIONE PREZZI MATERIALI DA COSTRUZIONE (10.11.2021) 
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La Circolare 871 del 2005 non basta a risolvere problema dell’applicazione del meccanismo 

di revisione prezzi, serve un aggiornamento, perché essa:  

-Fa riferimento solo a materiali compresi in una lavorazione più ampia (punto 2.2); 

-Non prende in considerazione alcuni  prodotti “nuovi”, anche consolidati, come per esem-

pio il policarbonato, il plexiglass, il calcestruzzo preconfezionato, il legno strutturale ed altri 

materiali; 

-Non prevede esplicitamente che le 56 voci devono intendersi quali famiglie di prodotti e 

quindi se, per esempio, un vetro camera ha uno spessore diverso da quello riportato in ta-

bella è ricompreso ugualmente nell’elenco; 

-non specifica che è il “prodotto base” (ex. acciaio, legno, materiali plastico ecc.) quello che 

si deve prendere a riferimento anche se per il tramite delle voci indicate.  

Esempio: definito il trend di incremento dei prodotti plastici, tutti i prodotti che sono riferibili 

al componente base devono poter beneficiare dello stesso incremento. 

 

Problema dei prezzari regionali che non riescono ad essere aggiornati in tempo reale e che, 

quindi, rendono incongrua l’offerta in gara rispetto al reale costo dei materiali. 

NEWSLETTER FINCO N.112021 

...SEGUE 
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Il 10 novembre scorso si è tenuta la riunione della Commissione Restauro degli Stati Gene-

rali del Patrimonio, presieduta dal Dr. Drogo Inglese. 

 

Nell’occasione il Vice Ministro Pichetto Fratin  ha dichiarato: "C'e' fame di Made in Italy nel 

mondo e il nostro patrimonio artistico può davvero rappresentare un elemento propulsivo 

dell'economia nazionale: ogni euro speso sul patrimonio culturale italiano ha un effetto al-

trettanto positivo sulla crescita del Pil". Lo dichiara il viceministro allo Sviluppo Economico, 

Gilberto Pichetto, all'apertura dei lavori della Commissione Restauro degli Stati Generali del 

Patrimonio Italiano, insediata oggi a Roma. 

" L'impegno che la Commissione Restauro rivolge alla conservazione del patrimonio artistico, 

culturale e storico italiano e' encomiabile - precisa Pichetto - parliamo di un asset strategico 

per il nostro Paese, che ospita quasi 5 mila tra musei, aree archeologiche, monumenti e eco-

musei aperti al pubblico: una ricchezza che il mondo ci invidia e soprattutto un importante 

volano di opportunità lavorative anche per le generazioni nuove. Nel PNRR sono infatti previ-

sti interventi da destinare al nostro patrimonio culturale e artistico, a conferma che questo 

settore rappresenta un elemento propulsivo per l'intera economia nazionale".  

Di seguito sintesi dell’ intervento  della Presidente Finco, Carla Tomasi, nell'ambito di tale 

incontro. 

 

NEWSLETTER FINCO N.112021 

COMMISSIONE RESTAURO DEGLI STATI GENERALI DEL PATRIMONIO ITALIANO (ROMA 
10 NOVEMBRE 2021) -  SINTESI INTERVENTO DOTT.SSA CARLA TOMASI, PRESIDENTE 
FINCO 
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Nella foto, tra gli 
altri, Carla Toma-

si , (seconda da 
sinistra); Drogo 

Inglese e Pichetto 
Fratin 



Pagina 8 Pagina 8 

Si è svolta lo scorso 10 novembre a Roma presso il Circolo Ufficiali della Marina Militare, 

l’Assemblea di Confimi Industria presieduta dal Presidente Dr. Paolo Agnelli ed alla quale 

ha partecipato il Direttore Generale Finco, Dr. Angelo Artale. 

 

 

Si è svolta il 12 novembre u.s. l’Assemblea Nazione Federmanager alla quale ha partecipato, 

il Direttore Generale Finco Dr. Angelo Artale. 

I lavori sono stati introdotti da una condivisibile ed appassionata Relazione dal Presidente 

Federmanager Stefano Cuzzilla. 

Tra gli altri hanno partecipato da remoto il Ministro degli Affari Esteri e della Cooperazione 

internazionale Luigi Di Maio e la Ministra per le Pari Opportunità e la Famiglia Elena Bonetti, 

dal vivo il Ministro della Difesa, Lorenzo Guerini 

NEWSLETTER FINCO N.112021 

ASSEMBLEA CONFIMI INDUSTRIA (10.11.2021) 

ASSEMBLEA NAZIONALE FEDERMANAGER (ROMA 12.11.2021) 
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Per Finco hanno partecipato l’Arch. Cirino Mendola, Past President, accompagnato dall’Ing. 
Marco Emanuele Decarli, esperto di Fondazione Promozione Acciaio. 
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REGIONE LOMBARDIA—PRIMA CONFERENZA “VALUTAZIONE AMBIENTALE STRATEGICA 
DEL PROGRAMMA REGIONALE ENERGIA AMBIENTE E CLIMA (MILANO 30.11.2021)” 
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Sul sito Finco http://www.fincoweb.org/ancsa-piano-nazionale-sicurezza-stradale-2030-

indirizzi-generali-e-linee-guida-di-attuazione/ è stato pubblicato il commento dell’Associazio-

ne federate ANCSA al Piano Nazionale di Sicurezza Stradale 2030. 

NEWSLETTER FINCO N.112021 

NOTIZIE  DALLE ASSOCIAZIONI  

ANCSA: COMMENTO AL PIANO  NAZIONALE SICUREZZA STRADALE 2030 

ASSOVERDE: CONVEGNO E WEBINAR SU LIBRO BIANCO (LODI 11.12.2021) 
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Sulla possibilità di applicazione del credito di imposta per allaccio a reti di teleriscaldamen-

to a biomassa e il bonus 110%, di seguito il link alla consulenza giuridica pervenuta dall’A-

genzia delle Entrate corredata dalla circolare e relativo confronto tra le due ipotesi del Dott. 

Pantoni, Consulente fiscale FIPER.  

http://www.fincoweb.org/fiper-consulenza-giuridica-applicazione-bonus-110-credito-di-

imposta-per-allaccio-a-reti-di-tlr-a-biomassa/ 
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FIPER: CONSULENZA GIURIDICA APPLICAZIONE BONUS 110% – CREDITO DI IMPOSTA PER 
ALLACCIO A RETI DI TELERISCLADAMENTO A BIOMASSA 

NOTIZIE  DALLE ASSOCIAZIONI  
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UNION: LETTERA AL CONSIGLIO DI STATO SU PARERE CDS, SEZIONE CONSULTIVA PER GLI ATTI 
NORMATIVI N. 1614/2021  



Pagina 13 

 

 

 

Pagina 13 

 

 

 

 

 

NEWSLETTER FINCO N.112021 

-...SEGUE 



Pagina 14 

 

 

 

Pagina 14 

 

 

 

 

 

NEWSLETTER FINCO N.112021 

APPLICAZIONE ART.12, COMMA 2 BIS DEL D.P.R. 162/1999 : SCAMBIO UNION/MISE 
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L’Italia, l’Europa e il mondo. 

Fra la straordinaria forza della ripresa e la fragilità per la tensione sulle materie prime. 

 

Milano, 24 novembre 2021, ore 14.30 

 

Fra i relatori: 

Guido Faré — Presidente UNICMI 

Carmine Garzia — Ufficio Studi UNICMI 

Gianclaudio Torlizzi — T-Commodity 

Pietro Gimelli — Direttore Generale UNICMI 

 

 

Nella foto il rinnovato Presidente Unicmi , Guido Farè 
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UNICMI: ASSEMBLEA GENERALE A MADE EXPO 24 NOVEMBRE 2021 
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DOCUMENTO FINCO PER LA CONSULTAZIONE  AREA 465/2021/1—QUADRO STRATEGICO 
2022/2025 (ROMA 22.11.2021) 
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“Gli Istituti bancari spesso sottopongono le imprese a trafile assai lunghe ed in una certa mi-

sura avvilenti, con spiccata propensione verso l’assistenza a imprese medio/grandi.  

Le misure del Governo hanno messo in moto un volano da 18-20 miliardi che ha proprio nelle 

banche il perno finanziario: il rischio è che i mancanti prestiti ponte si traducano in un rallen-

tamento delle attività.  

Le banche, peraltro, avranno royalities davvero significative”. 

 

A.T. Verona 

 

 

 
“Dal 15 ottobre, giorno di entrata in vigore del Green Pass obbligatorio sui luoghi di lavoro, è 
notevolmente aumentato il numero di certificati di malattia presentati da dipendenti 
(pubblici e privati, anche nella mia azienda). 
E qui nasce il quesito: come mai sulle imprese gravano i controlli “solamente” di ASL, INAIL, 
INPS, INL ed altri Enti di varia natura, mentre per quanto riguarda i dipendenti c’è penuria 
assoluta di medici fiscali nonché di  controlli sulle dichiarazioni e certificati di malattia?  
Da un lato abbiamo pressanti ispezioni sulle imprese, spesso effettuate con modalità para-

poliziesche, dall’altro dal sito INPS risulta che nel primo trimestre 2021 ogni 1.000 certificati 

presentati sono state effettuate meno di 85 visite di controllo!!” 

 

F.O. - Provincia di Milano  
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BANCHE ED ECOBONUS: NON VA MOLTO BENE 

LETTERE 

In genere non arrivano più di 

cinque o sei lettere per numero.  
La Redazione effettua un minimo 

di selezione e, talvolta, di sintesi.  
In ogni caso FINCO, con la loro 

pubblicazione, non assume 

necessariamente come pro-

prio il punto di vista in esse 

espresso 

 INPS: ESERCITI DI CONTROLLI  PER LE IMPRESE . ED I CONTROLLI PER I 

DIPENDENTI? 
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Sul sito FINCO http://www.fincoweb.org/convenzioni/  è possibile scaricare l’aggiornamen-
to delle Convenzioni in essere riservate ai SOCI. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sul sitoUNI - è possibile scaricare l’aggiornamento delle norme UNI. 
 
http://www.fincoweb.org/norme-uni-dal-20-12-2018-al-25-1-2019/ 
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FINCO 

 

AGGIORNAMENTO NORME UNI 

UNI 
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Nel nostro Paese, quando si parla 
di energia geotermica, si fa per lo 
più riferimento a risorse geotermi-
che ad 
alta e media entalpia, finalizzate 
principalmente alla produzione di 
energia elettrica e, secondaria-
mente, termica. 
 
Tali risorse esistono solo in zone 
circoscritte del paese, in presenza 
di un gradiente geotermico ano-
malo, 
dove fluidi o vapori surriscaldati 
sono relativamente vicini alla 
superficie del piano campagna o 
comunque a 
profondità ridotte rispetto al 
normale. Questo permette di 
avere grandi quantità di energia 
termica a profondità raggiungibili 
con uno sforzo economicamente 
sostenibile. Per intenderci, zone 
tipo Larderello in Toscana 
(centrali geotermoelettriche 
dell’Enel), aree termali o zone con 
vulcanesimo attivo… 
 
Lo sfruttamento di queste risorse, 
attraverso impianti e centrali 
create ad hoc, pone ultimamente 
interrogativi 
in relazione ai possibili rischi con-
seguenti, quali inquinamento 
delle falde (acque profonde calde 
e mineralizzate che contaminano 
acque più superficiali), sismicità 
indotta, compatibilità ambientale, 
ecc. In un simile contesto, spesso 
“inquinato” da poca informazione 
e confusione tra tecnologie diver-
se, è opportuno fare il più 
possibile chiarezza tra lo sfrutta-
mento della risorsa geotermica a 
bassa entalpia e quello della me-
dia ed alta 
entalpia. 
 
La geotermia bassa entalpia 
sfrutta il gradiente geotermico 
normale della terra (si ha un incre-
mento della 
temperatura terrestre di 3°C ogni 
100 m di profondità), lavorando a 
bassa temperatura (la temperatu-
ra media 
del sottosuolo italiano, nei primi 
100 m di profondità, si aggira tra i 
16 e i 18 °C). L’energia termica 
della terra 
viene quindi utilizzata, attraverso 
l’ausilio di una pompa di calore, 
per riscaldare e raffrescare gli 
edifici. 
L’energia (termica e frigorifera) 
viene prelevata dal terreno attra-
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Questo brano può contenere 175-

225 parole. 

Lo scopo di un notiziario è fornire 

informazioni specializzate a un 

pubblico specifico. Questo tipo di 

pubblicazione consente infatti di 

pubblicizzare un prodotto o servi-

zio, nonché fare conoscere la pro-

pria organizzazione al pubblico. 

Determinare innanzitutto il tipo di 
lettori, ad esempio dipendenti o 

persone interessate all'acquisto del 

prodotto o alla richiesta di un 

particolare servizio. 

È possibile creare un elenco di 

indirizzi utilizzando moduli di ri-

sposta o iscrizione e biglietti da 

visita raccolti in occasione di fiere 

o altri eventi. Questo tipo di elen-

chi di indirizzi può essere acquista-

to presso aziende specializzate. 

In Publisher sono disponibili nume-

rosi stili di notiziario adattabili alle 

più diverse esigenze. 

Definire infine la quantità di tempo 

e denaro che si desidera investire 

nella realizzazione del notiziario. 

Questi fattori consentono di de-

terminare la frequenza di pubblica-

zione e la lunghezza del notiziario. 

È consigliabile pubblicare il notizia-

rio almeno a scadenza trimestrale 
in modo che i lettori lo consideri-

no un appuntamento regolare. 

Titolo brano secondario 

Questo brano può contenere 75-

125 parole. 

Il titolo è un elemento importante 

del notiziario e deve essere valuta-

to con attenzione. 

Deve infatti rappresentare in mo-

do conciso il contenuto del brano 

e attirare l'attenzione dei lettori. 

Creare il titolo prima di scrivere il 

testo. In questo modo sarà possibi-

le avere un punto di riferimento 

durante la stesura del brano. 

In definitiva, il titolo deve essere 

incisivo e breve. 
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• ACMI 

• ACCREDIA 

• AGENZIA DELLE ENTRATE 

• AGNELLI PAOLO, PRESIDENTE CONFIMI INDUSTRIA 

• ANGELONI LORENZO, DIRETTORE  GENERALE PER LA PRO-

MOZIONE DEL SISTEMA PAESE MAECI 

• ARDISSONE LUCA, VICE PRESIDENTE ACMI 

• ARERA 

• ARTALE ANGELO, DIRETTORE GENERALE FINCO  

• ASSITES 

• BONETTI ELENA, MINISTRO PER LE PARI OPPORTUNITÀ E LA 

FAMIGLIA 

• CARBONE LUIGI, PRESIDENTE SEZIONE ATTI NORMATIVI 

CONSIGLIO DI STATO 

• CASALI EZIO, ORDINE AGROTECNICI E AGROTECNICI LAUREA-

TI, REFERENTE FEDERAZIONE REGIONALE FORMAZIONE  

• CENTINAIO GIAN MARCO, SOTTOSEGRETARIO DI STATO - 

MINISTERO POLITICHE AGRICOLE ALIMENTARI E FORESTALI 

• CONFIMI INDUSTRIA 

• COOPERAZIONE INTERNAZIONALE 

• CREMONESI DANILO, PRESIDENTE ORDINE DEGLI ARCHITETTI 

PIANIFICATORI PAESAGGISTI E CONSERVATORI DI LODI 

• CUZZILLA STEFANO, PRESIDENTE FEDERMANAGER 

• DANZI ANNA, VICE DIRETTORE FINCO  

• DE CARLI MARCO EMANUELE, FONDAZIONE PROMOZIONE 

ACCIAIO 

• DI  STEFANO MANLIO, SOTTOSEGRETARIO DI STATO MAECI 

• DI MAIO, MINISTRO DEGLI AFFARI ESTERI E DELLA COOPERA-

ZIONE INTERNAZIONALE 

• DROGO INGLESE, PRESIDENTE STATI GENERALI PATRIMONIO 

• FARÉ GUIDO, PRESIDENTE UNICMI 

• FINCO 

• FIPER 

• FONDAZIONE PROMOZIONE ACCIAIO 

• FONTANA ATTILIO, PRESIDENTE DELLA REGIONE LOMBARDIA  

• FORNARELLI NICOLANTIONIO, PRESIDENTE ACMI  

• FRANCESCATO GRAZIA, LEADER AMBIENTALISTA, GIORNALI-

STA, SCRITTRICE,  

• FURLAN MAURO, VICE PRESIDENTE UNICMI 

• GADDA MARIA CHIARA, COMMISSIONE AGRICOLTURA DELLA 

CAMERA DEI DEPUTATI  

• GARZIA CARMINE, UFFICIO STUDI UNICMI  

• GASPARINI FABIO, PRESIDENTE ASSITES 

• GHELFI MASSIMO, DIRETTORE AIT 

• GIANSANTI MASSIMILIANO, PRESIDENTE DI CONFAGRICOL-

TURA  

• GIMELLI PIETRO, DIRETTORE GENERALE UNICMI 

• GIOVANNINI ENRICO, MINISTRO DELLE INFRASTRUTTURE E 

MOBILITÀ SOSTENIBILI  

• GRANDI ELENA, ASSESSORE AL VERDE DEL COMUNE DI 

MILANO 

• GRAVILI SRL 

• GUERINI LORENZO, MINISTRO DELLA DIFESA 

• LANZI GABRIELE, SENATORE 

• LENTINI IGINIO, PRESIDENTE UNION 

• LUGLI ROBERTO, PRESIDENTE COLLEGIO PERITI AGRARI E 

PERITI AGRARI LAUREATI DELLA PROVINCIA DI MILANO  

• LUPI MAURIZIO,  ON. 

• MASTRENI LORENZO, DIRETTORE GENERALE PER IL MERCA-

TO, LA CONCORRENZA, LA TUTELA  DEL CONSUMATORE MISE 

• MENDOLA CIRINO, PAST PRESIDENT FINCO 

• MICHELINI LAURA, PRESIDENTE ANFIT  

• MINISTERO DEGLI AFFARI ESTERI E DELLA  

• MINISTERO DELLA DIFESA 

• MINISTERO PER LE PARI OPPORTUNITÀ E LA FAMIGLIA 

• MINISTERO DELLO SVILUPPO ECONOMICO 

• NIETO LUCIANO, COMMISSARIO CONFAGRICOLTURA MILA-

NO-LODI  

• PANTONI, CONSULENTE FISCALE FIPER  

• PICHETTO FRATIN, VICE MINISTRO  MISE 

• PISANTI STEFANIA , SEGRETARIO NAZIONALE ASSOVERDE  

• RINALDI LORENZO, GIORNALISTA, DIRETTORE DEL QUOTIDIA-

NO “IL CITTADINO DI LODI”  

• RINALDI LORENZO, GIORNALISTA, DIRETTORE DEL QUOTIDIA-

NO “IL CITTADINO DI LODI”  

• ROCCA UGO, RESIT 

• RESIT SRL 

• SARA CASANOVA, SINDACO DI LODI 

• SENATO DELLA REPUBBLICA 

• SGARAVATTI ROSI, PRESIDENTE DI ASSOVERDE  

• SIRCHIA GIROLAMO , MEDICO, GIÀ MINISTRO DELLA SALUTE  

• SPAGNOLO MARY, GRAVILI SRL 

• STROPPA GIUSEPPE , VERBENA – ASSOCIATA ASSOVERDE 

• TOMASI CARLA, PRESIDENTE FINCO  

• TORLIZZI GIANCLAUDIO , T-COMMODITY 

• UNI 

• UNICMI 

• UNION 
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